



DISPERSAN MANIFESTANTES. Pristina, Yugoslavia, noviembre 17. *Policías antimotines yugoslavos dispersan a millares de trabajadores de la mina de Tltova Mitrovica, que se manifestaban en apoyo de sus líderes Kacusa Jassari y Azem Vlasi, quienes renunciaron el miércoles, al Partido Comunista de Kosovo. (Cable-foto AP).*

Resumen mundial

Miami

Realidad de Presos Políticos Cubanos Ocultan Organismos Internacionales



Ricardo Bofill

MIAMI (Florida, E.E.U.U.), noviembre 17 (EFE).— El activista cubano Ricardo Bofill denunció el jueves que hay en su país más de 10 mil presos políticos y censura a los organismos internacionales por "ocultar la realidad de la tragedia cubana".

Bofill, fundador y presidente del Comité Cubano Pro-Derechos Humanos, dijo que hizo llegar a la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas un informe de 800 páginas con sus denuncias.

Agregó que "algunos servidores del gobierno cubano, como Gabriel García Márquez y el supuesto sacerdote Fray Belo, han dicho que mentimos y exageramos las violaciones de los derechos humanos en Cuba".

Calificó asimismo a Amnistía Internacional y "Americas Watch", dos organismos que vigilan el cumplimiento de los principios de los derechos humanos en el mundo, de "muy parcializados" y señaló que sólo velan "violaciones en Chile o El Salvador, pero de Cuba no dicen nada".

Líbano

Secuestran a Delegado Suizo de la Cruz Roja Internacional en Líbano

SAIDA, Líbano, noviembre 17 (UPI).— Tres individuos armados secuestraron el jueves a un ciudadano suizo que trabaja para el Comité Internacional de la Cruz Roja, luego de interceptar a su auto cerca de esta ciudad portuaria. Informaron fuentes de seguridad y testigos.



Peter Winkler

Las fuentes dijeron que los tres hombres, quienes portaban fusiles automáticos y pistolas, secuestraron al suizo Peter Winkler, de 32 años de edad, cerca del campo de refugiados palestinos de Ain El Helweh y el barrio de Hesheb, controlado por militantes libaneses pro iraníes.

El secuestro de Winkler eleva a 15 el número de extranjeros secuestrados en el Líbano, incluyendo nueve estadounidenses y el enviado de la Iglesia Anglicana Terry Walte, quien desapareció en Belrut occidental en enero de 1987.

Varsovia

Walesa Sostendrá Debate Televisivo con Líder de Sindicatos Oficiales



Lech Walesa Miodowicz

VARSOVIA, noviembre 17 (AP).— El dirigente del proscrito sindicato independiente Solidaridad Lech Walesa aceptó la fecha del 30 de noviembre para participar en un debate, que será difundido por televisión a todo el país, con Alfred Desertaron el 7 de este mes.

—Favor pase a la página 33.



GANA COMICIOS. Larkana, Pakistán, noviembre 17. *La líder opositora Benzalr Bhutto, ganó la mayoría de los votos en los comicios del miércoles, en Pakistán. (Reuter).*

Con Altibajos Cierra la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 17 (AP).— La Bolsa de Valores de Nueva York cerró el jueves con altibajos.

—Favor pase a la página 77.

Desertan Dos Importantes Funcionarios de Afganistán

NACIONES UNIDAS, noviembre 17 (UPI).— Un Viceministro de Relaciones Exteriores y otro funcionario de Afganistán, que hablan acompañado al primer ministro de su país durante su visita a Estados Unidos, han solicitado asilo político, dijo el jueves un diplomático estadounidense.

El diplomático, que pidió no ser identificado, dijo que uno de ellos es un viceministro de Relaciones Exteriores, Abdul Ghafar Lakanwal, y otro es un diplomático llamado Kamaluddin. Ambos desertaron el 7 de este mes.

Los dos integraban

'Lavado de Dinero' Amenaza Economía de Muchos Países

BANGKOK, noviembre 17 (UPI).— El presidente de la INTERPOL inauguró el jueves la conferencia anual de los máximos jefes de policía de todo el mundo, diciendo que las operaciones de lavado de dinero que proviene del narcotráfico amenazan la estabilidad económica de muchos países.

"Ahora es aparente que las operaciones de este delito se han extendido mucho más de lo que era evidente antes", dijo el presidente saliente de la INTERPOL y director del Servicio Secreto de Estados Unidos, John R. Simpson.

"El lavado de dinero ahora cons-

tituye una mayor amenaza hacia la integridad económica y la estabilidad de muchos países", dijo Simpson.

La Investigación sobre el lavado de dinero es compleja y difícil, ya que requiere de "toda la paciencia y la experiencia con la que podamos contar", indicó Simpson a los jefes de policía que representan a los 125 países miembros de la INTERPOL.

Simpson les urgó a concertar una mejor cooperación internacional para terminar con las operaciones de lavado de dinero, que consisten

—Favor pase a la página 80.



ACUSA A OLP. Jerusalén, Israel, noviembre 17. *Simon Peres, Ministro del Exterior israelí, denunció los asesinatos de la OLP, que obstaculizan la paz en la región. (Cable-foto AP).*

Mayoría de Votos Obtiene Partido Opositor Pakistán

LARKANA, Pakistán, noviembre 17 (UPI).— La dirigente opositora Benzalr Bhutto logró una espectacular victoria en las primeras elecciones libres celebradas en Pakistán en 11 años y comenzó el jueves a buscar apoyo para formar un gobierno de coalición que la convertiría en la primera mujer que gobierna a un país musulmán.

"Es una gran victoria para la democracia", dijo la hija de 35 años de edad del ex primer ministro Zulfikar Ali Bhutto, quien fue ahorcado por el an-

terior régimen militar.

Hablando en su residencia en la ciudad de Larkana, la dirigente

—Favor pase a la página 57.

Masiva Protesta por el Uso de Drogas en Italia

ROMA, noviembre 17 (EFE).— Alrededor de 30 mil estudiantes italianos se tendieron el jueves en el suelo durante un minuto en la plaza romana Esedra, en señal de luto por las 640 personas fallecidas en lo que va

—Favor pase a la página 77.

Propuesta Brasileña Sobre Café Respaldan Productores

LONDRES, noviembre 17 (AP).— Los productores de café respaldaron el jueves las propuestas brasileñas dirigidas a restringir de forma más eficaz los controles sobre las exportaciones al amparo de cualquier nuevo acuerdo de estabilización de precios que se adopte.

Las propuestas ofrecen "remedios positivos" para la erradicación del actual mercado dual del café, dijo el vocero de los productores, el brasileño Lindenberg Sette. Las propuestas serán consideradas ahora por los países consumidores que

asisten a las actuales negociaciones en la sede de la Organización Internacional del Café (OIC) sobre la forma que deba asumir un nuevo Acuerdo Internacional del Café (AIC).

El actual acuerdo, que permite que las exportaciones sean reguladas por cuotas para mantener el precio mundial promedio del mercado dentro de determinados límites, expira en septiembre de 1989.

Los Estados Unidos y otros consu-

—Favor pase a la página 57.



RECIBE PREMIO. Washington, noviembre 17. *El disidente soviético, Andrei Sajarov (Der.), acompaña al físico norteamericano Edward Teller, que recibió el Premio Shell Cullom Davis, el jueves, por sus inversiones sobre la bomba de hidrógeno. (Reuter).*

—Favor pase a la página 57.